

Gaëtan SOERENSEN

Né à Strasbourg en 1993, Gaëtan Soerensen commence ses études supérieures avec l'obtention d'une licence en arts du spectacle option cinéma à l'Université de Strasbourg et à l'Université de Montréal. Il enchaîne avec un Bachelor en photographie à L'École Supérieure des Arts le *Septantecinq* à Bruxelles qu'il obtient en 2017. Il est diplômé de l'École nationale supérieure de la photographie d'Arles en 2022.

Ses recherches documentaires, tournées vers les problématiques territoriales du Proche et Moyen-Orient, lui font cohabiter photographie, documents et film.

Born in Strasbourg in 1993, Gaëtan Soerensen began his university studies with a Bachelor's degree in cinema at the University of Strasbourg and the University of Montreal. He followed this with a Bachelor's degree in photography from L'École Supérieure des Arts le Septantecinq in Brussels, which he obtained in 2017. He graduated from the École nationale supérieure de la photographie d'Arles in 2022. His documentary research, focused on the territorial issues of the Near and Middle East, involves photography, documents and film.

Nom du site internet: Site internet

Email: gaetan.soerensen@etu.ensp-arles.fr

Lien réseau social 1: <https://www.instagram.com/gaetan.srn/>

Lien réseau social 2: <https://vimeo.com/981835384>